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OUVIDORIA

MAIO / 2019

PERGUNTAS E RESPOSTAS MAIS FREQUENTES REALIZADAS NO
MÊS

04 OCORRÊNCIAS

Questionamento 01:

Boa  tarde,  Gostaria  de  saber  sobre  o  andamento  das  nomeações  do
concurso  de  Auxiliar  Legislativo.  As  convocações  para  nomeação
continuarão sendo publicadas na página do concurso? Pode informar qual
a colocação do último nomeado? Obrigado! 

Resposta 01:

A respeito das nomeações para o cargo de Auxiliar Legislativo II, as vagas
já foram totalmente preenchidas e não há previsão de nova chamada no
momento. As convocações serão publicadas nos mesmos meios oficiais
utilizados previamente, sendo assim, também serão publicadas na página
do concurso. O último convocado ocupa a 10ª colocação.

Questionamento 02:

BOM  DIA  GOSTARIA  DE  TER  ACESSO  CEI  PARA  TRATAR  DO
PROCESSO  DE  CONTRATUALIZAÇÃO  DA PREFEITURA  MUNICIPAL
DE CUBATÃO COM A SABESP. FICO NO AGUARDO 

Resposta 02:

Informamos  que  a  CEI  "PARA  TRATAR  DO  PROCESSO  DE
CONTRATUALIZAÇÃO DA PREFEITURA MUNICIPAL COM A SABESP"
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compõe-se de três processos (944/2017, 143/2018 E 800/2018) os quais
estão disponibilizados no site da Câmara Municipal de Cubatão. 

Questionamento 03:

Prezados, boa tarde! Solicito sua atenção à solicitação de poda de àrvore,
entre a Marginal e via expressa. Para ser mais exata, as árvores sito a
Avenida Nossa Senhora de Fátima entre os números 400 a 800. Devido as
fortes chuvas, transpordo do córrego e arvores muito antigas com galhos
muito grandes, solicito o serviço de poda desta comarca. Por enquanto,
não  registrou  se  graves  acidentes  ou  problemas  com a  distribuição  de
energia elétrica, contudo vale salientar que a prevenção é o melhor custo
beneficio à todos. Aguardo vosso retorno. Grata, JANAINA MANUEL 

Resposta 03:

Informamos que o serviço de poda de árvores compete exclusivamente ao
Poder  Executivo,  e  não ao Poder  Legislativo.  Portanto a  Senhora deve
entrar em contato com a Prefeitura no telefone 3362-6363, ou na Ouvidoria
da Prefeitura nos telefones 0800-772-6207,3361-7935 e 3372-6207, ou na
Secretaria de Manutenção Urbana e Serviços Públicos no telefone 3372-
8980,  ou,  por  fim,  no  Departamento  de  Conservação  de  Próprios
Municipais nos telefones 3372-4791 e 3372-8980. 


